



CHRONIK

der Tischtennis-Gemeinschaft Rot-Schwarz Hoengen

2024

Vorstand 2024 (22. Periode 2024-2025)			
1. Vorsitzender	Stefan Cyll	2. Vorsitzender	Gregor Arentowicz
1. Geschäftsführer	Bernd Donath	2. Geschäftsführer	Luca Lutterbach
Hauptkassierer	Edmund Schankula	2. Kassierer	-----
Sportwart	Alush Morina	Damenwartin	Melanie Hollstein-Gorges
Breiten- u. Freizeitsport	-----		
Pressewart	-----	Webmaster	Bernd Donath Edmund Schankula
Jugendleiter	Edmund Schankula	Stellv. Jugendleiter	Florian Gröbner
Jugendkassierer	Thomas Gilleßen		
Jugendwart	Thomas Studenski		

Jahreshauptversammlung

Am 19. Januar 2024 fand die turnusmäßige Jahreshauptversammlung im Klubheim Turnhalle Jahnstr. statt. Dem Verein gehörten 113 Mitglieder, davon 13 Jugendliche an. 26 Mitglieder nahmen an der Versammlung teil.

TT-Sportabzeichen

Am 26. April 2024 wurde wieder das TT-Sportabzeichen abgenommen. 13 Kinder und Jugendliche haben daran teilgenommen. Drei Teilnehmer erhielten das 1-Stern-Abzeichen, vier das 2-Stern-Abzeichen und sechs das 3-Stern-Abzeichen



Eltern-Kind-Turnier:

Am Pfingstsonntag, den 20. Mai 2024, fand wieder das beliebte Eltern-Kind-Turnier statt, zum 14. Mal. Insgesamt haben 8 Paare teilgenommen. Es gab wieder Freud und Leid eng beieinander. In geselliger Runde mit Hot-Dogs und Kuchen haben die Zuschauer Kraft zum Anfeuern und die Teilnehmer zum Spielen gehabt.

1. Platz: Justin und Gregor Arentowicz
2. Platz: Lukas und Silke Burda
3. Platz: Robin Klein und Thomas Bongard



Trainingslager und Vereinsmeisterschaft Jugend:

Am 29. Und 30. Juni fand ein Trainingslager in der Halle der TTG RS Hoengen statt. 10 Jugendliche haben daran teilgenommen. Am Nachmittag des ersten Tages wurde die Jugend-Vereinsmeisterschaft ausgetragen.

Vereinsmeister Jugend

1. Platz: Tim Noa Hoffmann
2. Platz: Justin Arentowicz
3. Platz: Lukas Burda

Nachwuchs

1. Platz: Julien Bolz
2. Platz: Robin Klein
3. Platz: Fabian Hensellek

Der Abend klang bei Pizza-Essen, Fußball (aktiv oder passiv) und guter Laune aus.

Am zweiten Tag wurde eine Trainingseinheit Tischtennis durchgeführt. „Nächstes Jahr komme ich wieder“ klang es einstimmig aus allen frohen Kehlen.

Spielbetrieb

Herren: Es sind für die Saison 24/25 vier Herrenmannschaften gemeldet worden. Damit stellt die TTG RS Hoengen so viele Mannschaften auf, wie lange nicht mehr.

Die 1. Herren wird in der Aufstellung

Simon Hintzen, Kevin Klaus, Gregor Arentowicz, Luca Lutterbach und Andreas Moog spielen.

Für die Zweite tritt an

Jan Laufs, Frank Gillessen, Bernd Donath, Stefan Cyll, Armin Schankula und Edmund Schankula

Für die Dritte tritt an

Thomas Studenski, Alush Morina, Florian Gröbner und Hubert Lenzen

Für die Vierte tritt an

Aber Morina, Lothar Moog, Karl-Heinz Bayer, Justin Arentowicz, Patrick Lehmann, Lukas Burda, Tim Noa Hoffmann und Nevio Durondeau

Jugend: Es ist für die Saison 24/25 eine Jugendmannschaft gemeldet worden.

Aufgestellt wurden:

Justin Arentowicz, Lukas Burda, Nevio Durondeau, David Schartel, Julien Bolz, Robin Klein

17. Indeland Triathlon

Am 23.06.2024 fand der jährliche Triathlon statt. Nils Plum (Schwimmen), Alexander Esser (Radfahren) und Luca Lutterbach (Laufen) erkämpften sich einen hervorragenden 16. Platz in der Kurzdistanzstaffel.



Vereinsmeisterschaften

Am 03. Oktober 2024 fanden die Vereinsmeisterschaften im Einzel statt.

Sieger wurde nach schwerem Kampf Gregor Arentowicz.

2. Platz: Kevin Klaus

3. Platz: Frank Gillessen



Die Doppel-Konkurrenz wurde am Freitag, den 04. Oktober 2024, ausgetragen.

Sieger wurde knapp das Doppel Alush Morina und Alexander Lehmann.

2. Platz: Stefan Cyll und Lukas Burda

3. Platz: Gregor Arentowicz und Silke Burda



Jugendversammlung und Weihnachtsfest

Am 30. November 2024 fand die Jugendversammlung und die Jugend-Weihnachtsfeier im Vereinsheim statt.

Insgesamt 26 Jugendliche und Eltern haben an der diesjährigen Jugendversammlung sowie der anschließenden, stimmungsvollen Weihnachtsfeier teilgenommen. Was für ein wundervoller Abschluss des Jahres!



Im Rahmen dieser besonderen Veranstaltung wurden unsere Vereinsmeister geehrt:



Hobby-Weihnachtsfeier

Unabhängig vom Spielbetrieb ist die Hobbygruppe ein unverzichtbarer Bestandteil unseres Vereins. Hier finden Tischtennisbegeisterte aller Altersklassen zusammen, um ihre Leidenschaft für diesen großartigen Sport zu erleben.



Natürlich darf zum feierlichen Abschluss des Jahres eine gelungene Weihnachtsfeier nicht fehlen! In stimmungsvoller Atmosphäre wurde eine schöne gemeinsame Zeit verbracht, begleitet von ein paar gekühlten Getränken und herzlichen Gesprächen. Ein würdiger Ausklang, der unsere Gemeinschaft stärkt und alle enger zusammenbringt!



Luca Lutterbach, 27.01.2025